

# Devastadora sequía persiste en Brasil

Rio de Janeiro, mayo 12. (AP). Persiste en los Estados agrícolas del Sur del país una devastadora sequía, que ya ha causado daños por más de 2.000 millones de dólares y ahora amenaza con provocar desempleo en masa y escasez de algunos alimentos.

El ministro de Agricultura, Alyson Paulinelli, anunció ayer que los daños por la sequía en cosechas como soya, trigo y maíz, reducirán en 1.500 millones de dólares los ingresos del país por exportaciones y obligarán al gasto de por lo menos 300 millones de dólares por concepto de importación de algunos de esos granos. Otras fuentes habían

calculado antes que la reducción de las exportaciones sería de 2.000 millones de dólares.

Desde hace más de cuatro meses no llueve en los Estados de Rio Grande Do Sul, Paraná, Santa Catarina y parte del de Sao Paulo. No hay pronóstico de lluvias para los próximos días.

La situación es especialmente grave en Paraná, donde las autoridades ya han iniciado un programa para reducir en 15 por ciento el consumo de energía eléctrica. El ministro de Minas y Energía, Shigeakki Ueki, se reunirá el lunes con los funcionarios del sector energético de la zona afectada.

— Pasa a la página 42 —



CANTANTE. Nueva York, mayo 12. (AP). El cantante australiano Peter Allen posa con un grupo de bailarinas en el Waldorf Astoria de Nueva York, poco después de haber sido nombrado intérprete del año por la revista neoyorquina "After Dark".

## Ambicioso plan de acción revisará N. U. próximo lunes

Naciones Unidas, mayo 12. (AP). El plan de acción más ambicioso concebido hasta ahora para fortalecer los vínculos de cooperación técnica entre las naciones subdesarrolladas será revisado a partir del próximo lunes aquí, con vistas a la conferencia de las Naciones Unidas para la cooperación técnica entre los países en desarrollo. El plan fue diseñado por el secretariado de la conferencia, que habrá de sesionar en pleno a partir del próximo 30 de agosto en Buenos Aires, Argentina.

Este lunes inicia sus sesiones un comité preparatorio abierto a todos los gobiernos, y que permanecerá en sesión hasta el viernes 19 de mayo; el secretario general de

la Conferencia, Bradford Morse, declaró que la cooperación técnica entre los países en desarrollo es "un elemento clave mediante el cual esas naciones pueden proyectarse a una posición de mayor igualdad económica con el resto del mundo".

— Pasa a la página 24 —

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 12 de mayo de 1978). El dólar se recuperó un poco durante esta semana, debido a su relativamente alta tasa de interés. Ayer el gobierno federal aumentó la tasa de descuento de 6½ Pcto. a 7 Pcto., para ajustar a su muy estricta política monetaria, la cual fue evidente a finales del mes de abril (los fondos federales a esa fecha fueron aumentados de 6¼ por ciento a 7¼ por ciento).

A pesar de que el aumento en las tasas de descuento no fue más que un ajuste a las condiciones monetarias existentes, algunos bancos comerciales aumentaron ingeniosamente hoy aún más su "prime rate".

El dólar ha estado en un estado

de recobro durante las últimas 4 semanas, la pregunta es si el mejoramiento del dólar es genuino. En nuestra opinión es que muchas personas se muestran demasiado optimistas referente a los prospectos del dólar. Creemos que si oien los sentimientos referentes al dólar han mejorado, no así sus

— Pasa a la página 24 —

## Reunión Pdtes. de Honduras y El Salvador queda pospuesta

Tegucigalpa, mayo 12. (Latín). El canciller Roberto Palma Gálvez dijo aquí, que la anunciada reunión entre los gobernantes Juan Alberto Melgar Castro de Honduras y Carlos Humberto Romero, de El Salvador, ha sido pospuesta indefinidamente. "Por el momento —agrega el canciller Palma Gálvez—, no se considera oportuna el encuentro entre ambos mandatarios ya que los resultados a que podrían llegar serían insignificantes, aunque consideramos que el contacto al más alto nivel siempre es beneficioso", puntualizó el ministro.

Ante esa perspectiva, se presume que el diálogo en la cumbre podría celebrarse luego que el proceso de mediación entre Honduras y El Salvador entre en marcha.

Los gobernantes de los países centroamericanos han venido realizando reuniones bilaterales, con el objeto de acelerar el proceso de

las negociaciones de paz en que se encuentran abocados ambos países.

Honduras y El Salvador rompieron relaciones diplomáticas y consulares, a partir del 14 de julio de 1969, cuando se enfrentaron en una guerra que ha sido llamada "Guerra del Fútbol" por llamarla que fue a raíz de un encuentro futbolístico de las selecciones de ambos países, para las eliminatorias del Campeonato Mundial en México, cuando se inició el enfrentamiento armado.

## Avión destruido por rayo en Francia

Bourges, Francia, (DPA). Cuatro ciudadanos suizos murieron hoy al caerse un avión del tipo "Piper" a orillas del Loira cerca de Bourges, en Francia. Las autoridades

— Pasa a la página 42 —



ARRESTADO. Francia, mayo 12. (AP). Stefan Werner Wisniewski, de 25 años, fue arrestado en el aeropuerto por sospechas de atentados terroristas.

## Deciden establecer fondo mundial de reserva de azúcar

Londres, mayo 12. (AP). Los países productores de la Organización Internacional del Azúcar (OIA), reafirmaron hoy la decisión de seguir adelante con sus planes de establecer un fondo mundial de reserva del azúcar, bien sea con la participación de los Estados Unidos y la Unión Soviética o sin ella. Fuentes diplomáticas latinoamericanas dijeron, al informar acerca de la disposición de los productores, que la más ligera vacilación en cuanto a establecer el fondo podría conducir al desplome total de la presente estructura de precios del azúcar, dada la declinación actual del mercado.

Naturalmente, ello incrementará el costo del azúcar en un monto

— Pasa a la página 21 —

## Uno de los terroristas más buscados en Alemania arrestado

Karlsruhe, Alemania Federal, mayo 12. (AP). Uno de los 20 terroristas más buscados de Alemania Occidental fue arrestado hoy cuando un policía del aeropuerto de París observó que llevaba un "pasaporte evidentemente falso", dijeron hoy las autoridades alemanas. Stefan Werner Wisniewski, de 25 años, buscado en conexión con los asesinatos de terroristas del fiscal federal Siegfried Buback, del banquero Joergen Ponto y del industrial Hans-Martin Schleyer, fue arrestado ayer y deportado a Alemania el mismo día, dijeron los funcionarios.

Wisniewski, que según se afirma recibió adiestramiento militar en Yemen del Sur con el Frente Popular para la Liberación de

Palestina, es el segundo sospechoso detenido en conexión con el secuestro y asesinato de Schleyer.

El primero fue Christopher Wacernagel, arrestado en la ciudad holandesa de Utrecht en noviembre tras un tiroteo con la policía.

Hoy, el Ministerio de Justicia

— Pasa a la página 21 —



SOBRE WATERGATE. París, mayo 12. (AP). El ex asesor presidencial John Ehrlichman (izquierda), habla sobre el caso Watergate con el animador de

la televisión francesa Jean-Marie Cavada (centro), y con el periodista del "Washington Post", Robert Woodward.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA